

# LA SOLIDARITÉ EN ACTION

NEWSLETTER

NUMÉRO 01

SEPTEMBRE 2022  
À JUILLET 2023

## Éditorial

L'association SoliMed Algérie œuvre depuis 1994 en faveur des malades et des personnes nécessiteuses en Algérie.

Nous apportons notre aide à des associations locales et comités de village qui viennent en aide aux populations affrontant des difficultés majeures comme la pandémie de Covid, les incendies, et les catastrophes naturelles.

Nous aidons directement des malades nécessiteux en leur achetant des traitements sur recommandation de notre Comité médical.

Vous faites partie d'une association médicale ou souhaitez nous appuyer sur la logistique

Merci de nous contacter :

**contact.solimed@gmail.com**

[www.solimed.net](http://www.solimed.net)

Email : [contact.solimed@gmail.com](mailto:contact.solimed@gmail.com)



Solimed Algérie

## Des médicaments pour les enfants cancéreux de l'hôpital Mustapha



**E**n octobre 2022, Solimed a réuni un budget qui nous a permis d'acquérir des médicaments pour le service d'oncologie pédiatrique du CHU Mustapha à Alger pour les enfants victimes de cancer. Ce projet a été élaboré par les équipes de l'Association pour aider les malades à affronter la phase délicate de l'après cancer et d'apporter toujours plus de soutien et de réconfort pour les enfants malades

Grâce au soutien des donateurs, nous avons pu livrer 60 flacons de Vincristine, 3 boîtes de NATULAN, ainsi que 48 flacons de ONCOVIN. Ces précieux médicaments anti-cancéreux permettront d'améliorer les soins prodigués aux enfants atteints de cancer, en leur offrant un espoir renouvelé et des traitements adaptés. SoliMed tient à exprimer sa gratitude envers tous ceux qui ont contribué à cette mission vitale et encourage chacun à continuer de soutenir notre cause. Ensemble, nous pouvons faire une différence significative dans la vie de ces enfants courageux.

« J'ai eu le plaisir de visiter le service d'oncopédiatrie du Pr Boudiaf de l'hôpital Mustapha lors de la remise des médicaments. J'ai été franchement très agréablement surprise par la propreté des lieux, l'aménagement des espaces et la gentillesse du personnel. On sent bien qu'un travail de fond a été fait ces dernières années et c'est tout à l'honneur de la cheffe de service qui se bat, depuis de longues années, pour une meilleure prise en charge de ces enfants cancéreux ».

Membre de SoliMed

# SOLIMED : Près de 30 ans d'une riche expérience

L'association SoliMed Algérie a été fondée en 1994, autour d'une opération de collecte de dons en faveur des orphelins de la pouponnière d'El-Biar à Alger, par un groupe de bénévoles au « Relais Mènilmontant ». Cette première action a permis de couvrir les besoins de la pouponnière pour de nombreux mois et à consolider la volonté des volontaires et à renforcer la mobilisation et la générosité des donateurs. SoliMed fêtera bientôt son 30ème anniversaire en s'engageant à poursuivre son parcours dans d'autres actions de solidarité.

## De 1994 à 2004 : Agir en direction des populations algériennes défavorisées

Au cours de ses dix premières années, SoliMed Algérie a activé principalement dans le domaine médical (envoi de matériel, de médicaments et de supports de formation et d'information). SoliMed a également collecté et envoyé des dons au profit de l'enfance algérienne en difficulté (jouets, vêtements, jeux éducatifs, etc.) et des associations de soutien aux handicapés. En Algérie, nos principaux partenaires étaient des services hospitaliers et

des associations actives. Un solide partenariat liait SoliMed Algérie au Croissant Rouge Algérien qui servait de facilitateur avec les autres partenaires (associations, hôpitaux, centre de santé ...) pour l'acheminement des dons. L'apport de particuliers ou de laboratoires pharmaceutiques était également important. SoliMed Algérie a organisé des soirées de collecte de fonds pour financer le transport des dons vers l'Algérie. SoliMed Algérie puise une partie de son expérience dans la gestion des situations de crise. SoliMed est intervenue de manière active lors des inondations de Bab El Oued en 2001 et du séisme de Boumerdes en 2003 en collectant des dons au profit des victimes de ces catastrophes.

## De 2004 à 2015 : Mobiliser le corps médical dans le cadre de caravanes médicales et de la formation

Pour être plus active et plus présente, SoliMed a participé à trois caravanes médicales dans le Sud Algérien et a organisé une vingtaine de formations entre 2004 et 2015. Ces missions ont mis en exergue l'importance de la formation médicale. A ce titre, SoliMed a décidé de placer les échanges scientifiques et les formations au cœur de ses projets. A cet effet, une commission composée de médecins membres de l'association a été créée. Elle joue un rôle clé dans les projets menés par SoliMed notamment en étudiant les demandes de conseils et/ou de médicaments formulées par des malades ou médecins algériens. Elle est également en charge du montage et du suivi de l'aspect médical et scientifique des projets de SoliMed.





## SoliMed aux côtés des victimes des incendies de l'été 2021

SoliMed s'est mobilisée dans un élan de solidarité avec les victimes des feux de forêts survenus en Algérie en 2021. L'association a ainsi acquis, collecté et distribué des équipements médicaux et des produits destinés aux grands brûlés (pommades, compresses Betaplast) de l'hôpital de Douera. SoliMed Algérie reste engagée à faire une différence significative dans la vie des personnes touchées par les crises. Votre soutien et votre générosité continus sont essentiels pour que nous puissions continuer à apporter une aide concrète et durable.



## COVID 19 : Forte mobilisation de SoliMed et de ses partenaires

Après l'achat de 64 concentrateurs par SoliMed dès la première expression de besoins, l'Association a constitué un Groupement d'achat avec 56 comités de villages et associations pour l'acquisition de 496 concentrateurs à prix coûtant. SoliMed Algérie a mené des opérations de soutien aux professionnels de santé en Algérie, en mettant à leur disposition des équipements de protection dans les unités de soins consacrées au COVID-19. Une chaîne logistique a été créée (donateurs, ateliers de fabrication de masques et combinaisons, distributeurs de matériel médical, bénévoles,) pour répondre à la demande des soignants dans de nombreuses villes du pays. SoliMed a recensé les besoins urgents, puis collecté de dons et acquis des équipements. Elle a également constitué des stocks, et enfin acheminé ces équipements vers les structures de santé d'Alger et d'autres localités partout en Algérie.

## Achat et envoi de médicaments

1ER SEMESTRE 2023

SoliMed a acquis et envoyé des produits parfois très coûteux et indisponibles en Algérie tel le DANATROL pour un jeune de dix-neuf ans. SoliMed a fourni du BETAPLAST (indisponible en Algérie), à un membre de l'association et du LOXEN 20 MG à une femme enceinte risquant une fausse couche. SoliMed a prêté un lit médicalisé pour un homme âgé, hémiparétique et alité.



## SOUTENIR UNE ASSOCIATION HUMANITAIRE, C'EST ÊTRE AU COEUR DE L'ACTION !



SoliMed a aidé au démarrage d'une nouvelle association socio-humanitaire, Itij n uzekka de Ait Laziz, Tizi Ouzou. Elle a fait un don important qui vise à assurer des soins à des personnes nécessiteuses.



## QUELQUES TÉMOIGNAGES DE NOS ACTIONS



Bonsoir à tous

J'ai récupéré aujourd'hui la boîte de BILTRICINE pour le patient avec le Tenia ,  
Merci à SOLIMED et la chaîne de solidarité  
Je la remets au patient demain 🙏❤️



## Événement mars 2023

L'Association SoliMed a eu l'honneur d'être accueillie par l'association socio-humanitaire Itij n uzekka lors des événements qui se sont déroulés les jours du 8, 9 et 10 mars 2023 pour célébrer la Journée Internationale des Droits de la femme dans une atmosphère de joie, de grâce, de beauté, d'espoir et joie, partagées avec des âmes pures. 3 jours de rêve à travers un programme riche qui a abouti à des interactions humaines chaleureuses. SoliMed tient à exprimer ses plus vifs remerciements pour le professionnalisme et l'accueil chaleureux de l'ensemble des responsables.